

# みずほ園

だより

## 日帰り旅行

今年は3つの班に分かれて、白浜へ日帰り旅行に出掛けました。今回のコンセプトは美味しい食事と足湯でゆっくり過ごして頂くことでした。場所は白浜ホテルモアでした。食事はアワビやお刺身など普段と違った食事に喜ばれています。足湯も気持ちよさそうに浸かっていました。その後、それと市場にて買い物を済ませ帰路につきました。心残りは第1班が大雨で足湯が出来なかった事です。ご参加頂いた保護者の皆様、ありがとうございました。

日帰り旅行実行委員



社会福祉法人 平成会  
みずほ園 発行  
TEL 073-479-3740  
<http://www.mizuhoren.or.jp/>  
No. 112号



食事会(焼肉)

# スポーツフェスタ

11月30日(日)和歌山県ビッグホエールで、第22回ゆうあいスポーツフェスタが開催されました。コロナ前以来の久しぶりの参加となりました。皆様ケガもなく楽しく競技に参加されました。ご自身の出場以外では、他の出場選手の応援をして楽しまれ、とてもいい表情で充実した時間を過ごされていました。

副施設長

小松 孝雄



12月19日にクリスマス会を行いました。

# クリスマス会

今年は園の食堂にてピュッフェ形式のパーティーで、チキンやオートブル、クリスマス仕様のパンなどを食べて喜ばれました。

おやつの時間には何種類のケーキを用意し、「僕はこのケーキ」「私はあのケーキ」がいいと好みのケーキを選んでもらいました。サンタからのプレゼントも頂き、笑顔があふれるクリスマス会になりました。

クリスマス会実行委員



# 新年の挨拶

令和3年 新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。平素より当施設の運営に深いご理解とご支援を賜り、心より御礼申し上げます。本年は干支でいうと午(うま)年にあたります。午は古くから、前向きに進む力や活力、健やかな歩みを象徴するとされております。当施設におきましても、ご入所者様お一人お一人が、その方らしい歩みを大切にしながら、安心して生活していただけるよう支援してまいりたいと考えております。これまで同様、ご入所者様の安心と安全を最優先に、「その人しさ」を大切にした支援の実践に努めてまいります。また、職員一同、専門性の向上とチームワークを大切にし、信頼していただける施設づくりに取り組んでまいります。本年が、ご入所者様ならびにご家族の皆さんにとって、健やかで心穏やかな一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成会 みずほ園

施設長 角田 隆紀

